



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Satres Narkoba Polres Indramayu Menyebarkan Himbauan Bahaya Narkoba di Posko Kampung Bebas Narkoba

Jabar - INDRAMAYU.FR.N.CO.ID

Sep 12, 2023 - 22:49



Satres Narkoba Polres Indramayu Menyebarkan Himbauan Bahaya Narkoba di Posko Kampung Bebas Narkoba

Indramayu,- Personil Satuan Reserse Narkoba (Satres Narkoba) Polres Indramayu terus berupaya meningkatkan kesadaran masyarakat tentang bahaya narkoba dengan membagikan stiker himbauan di sekitaran Posko Kampung

Bebas Narkoba. Rabu (12/9/2023)

Upaya ini merupakan bagian dari program pencegahan penyalahgunaan narkoba yang dilakukan oleh Polres Indramayu.

Dalam kegiatan ini, personil Satres Narkoba mendatangi Posko Kampung Bebas Narkoba yang berlokasi di Kelurahan Lemah Mekar, Kecamatan dan Kabupaten Indramayu.

Mereka membawa stiker yang berisi pesan-pesan tentang bahaya narkoba dan pentingnya melawan peredaran narkoba.

Stiker-stiker ini kemudian ditempelkan di sekitaran Posko Kampung Bebas Narkoba, yang merupakan pusat kegiatan pencegahan dan pemberantasan narkoba di wilayah tersebut.

Tujuannya adalah agar pesan-pesan anti-narkoba dapat lebih mudah diakses oleh masyarakat yang datang ke posko atau melewati lokasi tersebut.

"Dengan menempelkan stiker-stiker himbauan bahaya narkoba, kami berharap pesan-pesan ini dapat lebih tersebar dan diterima oleh masyarakat luas. Kami ingin masyarakat memahami bahwa narkoba dapat merusak kehidupan dan masa depan mereka." kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasat Narkoba Polres Indramayu, AKP Otong Jubaedi.

Selain menempelkan stiker, personil Satres Narkoba juga memberikan penjelasan lebih lanjut tentang bahaya narkoba kepada masyarakat yang berkunjung ke Posko Kampung Bebas Narkoba.

Mereka mengedukasi tentang jenis-jenis narkoba, gejala penyalahgunaan, serta dampak negatifnya terhadap individu dan masyarakat.

Kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Polres Indramayu untuk melindungi generasi muda dari ancaman narkoba.

AKP Otong Jubaedi berharap bahwa melalui edukasi dan sosialisasi yang terus menerus, masyarakat akan semakin paham tentang bahaya narkoba dan bersedia bersama-sama melawan peredaran narkoba di Kabupaten Indramayu.